

Thema: Prater Wien**Autor:** k.A.

Rekordbilanz für Wiener Wiesen

Kassenschlager. Mehr denn je und trotz teils schlechten Wetters: 410.000 Menschen waren laut Veranstalter Christian Feldhofer heuer auf der 9. Wiener Wiesen, die am Sonntag nach 18 Tagen zu Ende gegangen ist. Das Volksfest stellt mittlerweile einen erheblichen Wirtschaftsfaktor für Wien dar. So wurden mehr als 30.000 Stelzen und 19.000 halbe Hendl verspeist. Die durchschnittliche Laufleistung der Kellner betrug rund 23,3 Kilometer. Insgesamt waren auf dem 10.000 Quadratmeter großen Festgelände bis zu 700 Mitarbeiter täglich im Einsatz.